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Начало 2019 года ознаменовалось 
драматичными и тревожными собы-
тиями, которые говорят об усилении 
кризисных процессов как внутри Рос-
сии, так и на внешнеполитическом 
направлении. Граждане столкнулись 
с новым скачком цен. Либеральное 
лобби настойчиво призывает власть к 
радикальным «реформам», грозящим 
ещё более стремительным массовым 
обнищанием. В Магнитогорске и Шах-
тах в жилых домах произошли страш-
ные аварии с человеческими жертвами, 
свидетельствующие об опасном нарас-
тании проблем в сфере ЖКХ. Социоло-
ги зафиксировали рекордное падение 
уровня доверия общества к власти и 
беспрецедентный рост социального не-
довольства. Новый кризисный поворот 
произошёл и в отношениях России с За-
падом. Государственная дума выступи-
ла против возобновления работы рос-
сийской делегации в Парламентской 
ассамблее Совета Европы. Всё более 
вероятным становится окончательный 
разрыв нашей страны с одним из самых 
влиятельных политических институтов 
Евросоюза.

Председатель ЦК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Государственной 
думе Г.А. Зюганов анализирует эти со-
бытия и предлагает конкретные меры, 
позволяющие решить проблемы, кото-
рые стоят перед страной и обществом.

По России рыщет призрак 1990-х
Наша жизнь сегодня протекает на 

фоне постоянных аварий. Новый год 
начался с тяжёлой аварии в производ-
ственно-бытовой сфере — трагедии в 
Магнитогорске, где из-за взрыва газа 
в жилом доме погибли десятки людей. 
Через несколько дней похожая беда, но 

с меньшим количеством жертв, случи-
лась в Шахтах Ростовской области. Но 
аварии у нас происходят и во внутрен-
ней политике, и в международных от-
ношениях.

Прошедший на днях Гайдаровский 
форум, который стал главной поли-
тической площадкой олигархическо-
го бизнеса и либералов из коридоров 
власти, в очередной раз подтвердил: 
те, кто душил страну в 1990-е годы, не 
унимаются. Здесь снова прозвучали аб-
солютно убийственные рекомендации 
и людоедские предложения. Их глав-
ная опасность в том, что они не просто 
оглашаются приверженцами идеологии 
шоковых «реформ», но и ложатся в ос-
нову многих решений правительства, 
больно бьющих по нашим гражданам.

На двух предыдущих форумах быв-
ший министр финансов, а ныне глава 
Счётной палаты господин Кудрин ак-
тивно убеждал власть в необходимости 
провести пенсионную «реформу». И 
новый пенсионный закон, по которому 
граждан заставляют работать на 5 лет 
дольше, оказался основан именно на 
его предложениях. Сам Кудрин, как и 
другие творцы этого закона, не желает 
отвечать за его тяжелейшие послед-
ствия и обращать внимание на массо-
вый протест граждан. Вместо этого он 
на нынешнем Гайдаровском форуме 
призвал предпринять новые разруши-
тельные шаги: вернуться к повальной 
приватизации в духе 1990-х, распродать 
последнюю государственную собствен-
ность. Настаивая на необходимости 
передачи в частные руки госкорпора-
ций, государственных и муниципаль-
ных унитарных предприятий, Кудрин в 
очередной раз повторяет либеральную 
мантру, уже стоившую России и наше-

му народу колоссальных потерь: нас 
якобы спасёт только частный капитал, 
только полная передача управления в 
руки олигархата.

Между тем сами олигархи ничего не 
вкладывают в развитие страны. Но зато 
в ушедшем году, пока доходы граждан 
продолжали падать, нувориши увели-
чили свои капиталы более чем на 10 
процентов. Трое наиболее «удачливых» 
олигархов в 2018-м разбогатели ещё на 
840 миллиардов рублей. Это почти на 
200 миллиардов больше, чем бюджет 
государственной программы по разви-
тию науки и почти на 100 миллиардов 
больше, чем бюджет госпрограммы по 
развитию образования. И речь идёт о 
бюджете программ, рассчитанных не 
на один год, а на пять.

Не менее людоедское предложение 
внёс на прошедшем Гайдаровском фо-
руме господин Чубайс. Доказывая, что 
российские потребители будто бы пла-
тят за электроэнергию вдвое меньше, 
чем весь остальной мир, он призывает 
резко повысить тарифы на энергопо-
требление. Понимая, что его заявление, 
как обычно, вызовет возмущение в об-
ществе, Чубайс предпочёл оговориться: 
новые тарифы не следует распростра-
нять на малоимущих. Но совершенно 
очевидно, что, если его предложения 
будут реализованы, это толкнёт в яму 
нищеты миллионы людей, которые ещё 
не успели окончательно в неё свалиться 
и пока не признаны бедняками офици-
ально.

Я надеялся, что государственные 
СМИ дадут аргументированный и 
жёсткий ответ на авантюрные пред-
ложения поборников неолибераль-
ного разбоя. Ничего подобного! Они 
принялись активно пропагандировать 

идеи, прозвучавшие на Гайдаровском 
форуме, старательно отфильтровы-
вая любые альтернативные мнения и 
программы. Не желают обсуждать пя-
тилетнюю программу, которую пред-
лагает губернатор Иркутской области 
Сергей Левченко. Не звучит ни слова о 
качественно новом курсе на взаимодей-
ствие с муниципалитетами губернатора 
Орловской области Андрея Клычкова. 
Ничего не говорят об инициативах на-
родного правительства нового моло-
дого руководителя Хакасии Валентина 
Коновалова. Молчат об интереснейшей 
программе по развитию науки и соци-
альной сферы, которую предложил мэр 
Новосибирска Анатолий Локоть. При-
чина тут очевидная: государственные 
СМИ не хотят признавать, что с самы-
ми перспективными предложениями, 
действительно отвечающими интере-
сам большинства, выступают предста-
вители КПРФ и наши союзники.

Эти предложения по-прежнему не 
желает учитывать и власть. В резуль-
тате мы наблюдаем самую настоящую 
аварийную ситуацию и в социально-
экономической сфере.

Росстат «рапортует»:
— Инфляция по итогам 2018-го со-

ставила в среднем 4,3%. При этом тем-
пы её роста оказались вдвое более вы-
сокими, чем в 2017-м.

— Рост цен на важнейшие продоволь-
ственные товары составил в минувшем 
году от 10 до 30%. Мясо, картофель и 
лук подорожали на 10%, капуста — на 
20%, помидоры — на 22%, куриные 
яйца — на 26%, сахарный песок — на 
28%, огурцы — на 37%.

— Цены на бензин за год выросли на 
9,5%. Билеты на поезда дальнего следо-
вания стали дороже на 12%.

— Рубль за год потерял 20% по отно-
шению к доллару.

Детальные данные Росстата, касаю-
щиеся роста цен на товары и услуги и 
девальвации рубля, заставляют поста-
вить под сомнение показатель средней 
инфляции, на котором настаивает тот 
же Росстат. Очевидно, что реальная ин-
фляция существенно выше.

Неудивительно, что социологические 
опросы показывают: роста своих до-
ходов в наступившем году ожидают не 
более четверти граждан. Реальные до-
ходы падают пятый год подряд. Иначе 
и быть не может, когда небольшой но-
минальный рост заработной платы от-
кровенно отстаёт от гораздо более стре-
мительного роста цен.

Как же людям выживать в таких ус-
ловиях, как удержаться от того, чтобы 
окончательно скатиться в нищету, в 
которой, только по официальным дан-
ным, уже живут 20 миллионов росси-
ян? Для многих последней соломинкой 
становятся кредиты. Если бы не они, 
даже официальная статистика, касаю-
щаяся обнищания, была бы ещё более 
неприглядной. Но кредиты — это пря-
мой путь в долговую кабалу. Времен-
ное решение проблем, которое в итоге 
их только усугубляет.

Г.А. ЗЮГАНОВ: ЛИБЕРАЛИЗМ 
СМЕРТОНОСЕН ДЛЯ РОССИИ
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Вот данные ВЦИОМ:
— 57% граждан имеют непогашена-

ные задолженности перед банками. У 
каждого второго долг перед двумя или 
более кредитными организациями.

— Общий долг россиян перед креди-
торами подскочил в 2018 году на 22% 
и достиг 16 триллионов рублей. Это 
28% суммарных годовых доходов всех 
граждан страны.

На протяжении прошлого года пра-
вительство утверждало, что россия-
нам будет проще решать жилищные 
проблемы, поскольку ипотека станет 
доступнее. Но как только закончи-
лись новогодние каникулы, Сбербанк 
и ВТБ объявили, что поднимают став-
ки по ипотечным кредитам с прежних 
9—10% годовых до 11—12%.

Общемировые прогнозы, напрямую 
затрагивающие Россию, тоже неуте-
шительны.

«Бэнк оф Америка» прогнозирует: 
среднемировой ВВП в 2019 году за-
медлится с 3,5% до 2%. Это приведёт 
к обвалу нефтяных цен до 35 долларов 
за баррель.

Неуклонно падает доверие общества 
к власти, нарастают протестные на-
строения. Общество всё настойчивее 
заявляет о несостоятельности результа-
тов, к которым привёл отказ от социа-
лизма, и о необходимости смены курса. 
Первые социологические исследования 
2019-го показывают:

— Более половины опрошенных - 53%, 
выступают за отставку правительства. А 
среди рабочих и среди интеллигенции 
сторонники смены правительства со-
ставляют абсолютное большинство.

— Основные претензии граждан к 
правительству — его неспособность 
справиться с ростом цен и падением 
доходов населения (57%), неготовность 
обеспечить людей работой (46%), не-
достаток заботы о социальной защите 
граждан (43%).

— Только 7% заявили, что у них нет 
претензий к правительству.

— 54% возмущены действиями рос-
сийской власти за последний месяц.

— Самую большую гордость у опро-
шенных вызывают выдающиеся подви-
ги советской эпохи: победа в Великой 
Отечественной войне, освоение космо-
са, огромные научные достижения.

— В ответ на вопрос, чего они боль-

ше всего стыдятся, граждане в первую 
очередь называют бедность, разруше-
ние СССР, итоги перестройки и отста-
вание России от Запада.

Всё это — бесспорные свидетельства 
банкротства нынешнего социально-
экономического курса и неуклонного 
приближения аварийной ситуации в 
отношениях общества и власти.

Износ либеральных идей и необхо-
димость новой политики

Очевидно, что в Европе наблюдается 
серьёзнейший кризис управления. Это 
приводит к политической турбулент-
ности, грозящей перерасти в настоя-
щее землетрясение.

Эти кризисные процессы нарастают 
в ведущих странах Европы. И сегодня 
она переживает один из сложнейших 
периодов в своей истории. В этой си-
туации надо не отгораживаться друг 
от друга, усугубляя взрывоопасные 
тенденции, а вести взвешенные пере-
говоры и искать решения, отвечающие 
интересам каждой из сторон. Грамотно 
работая со всеми, внятно обосновывая 
свою позицию, демонстрируя миро-
любивую внешнюю политику, мы мо-
жем добиться достойных результатов 
в этом направлении. Но непременным 
условием этого является проведение 
подлинно социальных реформ, кото-
рые укрепят внутреннее единство в 
стране. И одновременно будут способ-
ствовать усилению влияния России во 
всех международных институтах, ро-
сту нашего авторитета в мире, который 
всё настойчивее требует альтернативы 
тупиковой неолиберальной идеологии.

Посмотрите, как эффективно работа-
ют такие международные организации, 
как БРИКС, ШОС. Как энергично разви-
ваются наши отношения с Китаем, Ин-
дией, Вьетнамом. Как дружелюбно, по-
братски нас встречают в Венесуэле, на 
Кубе. Как активно поддерживают нас ле-
вые патриотические силы во всём мире.

Российская власть должна учиты-
вать этот опыт, обобщать его и делать 
соответствующие выводы. Но что про-
исходит на деле? Самая настоящая ин-
формационная вакханалия на ведущих 
каналах — в худших традициях 1990-х. 
Такое ощущение, что вся компания, ко-
торая 20 с лишним лет назад издавала 
лживую газету «Не дай бог!», теперь 
перекочевала в некоторые подразделе-
ния президентской администрации и на 
федеральные телеканалы. Они продол-

жают подменять честное освещение со-
бытий оболванивающей пропагандой, а 
цивилизованные выборы — грязным 
пиаром и мордобоем. И тем самым спо-
собствуют гражданскому расколу, а не 
сплочению общества, без которого не-
возможно преодолеть кризис и выйти 
на путь успешного развития.

Пример тому — абсолютно неправо-
судное решение по делу нашего това-
рища Владимира Бессонова. Семь лет 
продолжается его преследование по 
надуманному обвинению. Совестливо-
го, честного патриота осудили на три 
года только за то, что он верой и прав-
дой служил трудовому народу.

Другой пример — откровенная трав-
ля Павла Грудинина, блестящего хозяй-
ственника, руководителя совхоза имени 
Ленина — предприятия, которое не-
давно отметило 100-летие и признано 
одним из лучших в стране. Там удиви-
тельные школы, великолепные детские 
сады, высочайший уровень социальной 
защищённости трудящихся и ветера-
нов. Там суперсовременное производ-
ство. Но вместо того чтобы внедрять 
опыт Грудинина по всей стране, рас-
сказать о нём всей России, официаль-
ная пропаганда всячески стремится его 
опорочить. И продолжает восторгаться 
опытом других стран, воюя с лучшими 
управленцами России. Те, кто сегодня 
формирует социально-экономический 
курс, предпочитают не поддерживать 
народные предприятия, не активно ра-
ботать с ними, а по-прежнему опекать 
олигархию, опьяневшую от безнаказан-
ности и баснословных прибылей, полу-
чаемых ценой массового обнищания и 
деградации отечественной экономики.

Я недавно видел ночную програм-
му Познера, в которой он восторгался 
финскими школами. Но в хозяйстве 
Грудинина школа на порядок лучше 
финских! Мы вместе работали над соз-
данием этого уникального учебного за-
ведения, обобщая советский и мировой 
опыт. Нам расхваливают зарубежные 
достижения, а фильмы об удивитель-
ных достижениях Грудинина никак не 
могут пробиться на российские телека-
налы. Это абсолютно безответственная 
и откровенно антипатриотическая по-
зиция. То же самое касается и уникаль-
ной программы «Пятилетка Левченко». 
И опыта формирования региональной 
политики командой Клычкова на Ор-
ловщине. И убедительных первых ша-

гов молодого губернатора Хакасии Ко-
новалова.

Убеждён: такая беспардонная инфор-
мационная политика приносит вред 
всему обществу, России в целом. Если 
мы хотим сообща решать проблемы 
внутри страны и на международном 
поприще, если собираемся использо-
вать уникальный тысячелетний опыт 
нашей державы, то должны помнить: 
без справедливости, без дружбы на-
родов, без уважения к человеку труда 
и заботы о каждом труженике, о детях, 
женщинах, стариках нам не выбрать-
ся из тяжёлого системного кризиса. 
Не преодолеть те санкции, которыми 
обложили страну наши противники, 
стремящиеся поставить Россию на ко-
лени и посеять в ней хаос.

Я упомянул о кризисе управления в 
Европе. Но нельзя не сказать и о том, 
что кадровый голод, кадровый кризис 
— это гигантская проблема, которая се-
годня стоит перед нашей страной. Если 
кадры не соответствуют историческим 
вызовам, это чревато для государства 
большой опасностью. И пока эта про-
блема не решена, страна и общество 
остаются заложниками управленческой 
беспомощности и безответственности.

Происходящее в России и в мире по-
зволяет сделать уверенный вывод: и 
в хозяйстве, и в политике износ либе-
ральных идей и тех плодов, которые 
они дали, достиг предельных масшта-
бов. Крах этой обанкротившейся идео-
логии происходит на фоне слома всей 
системы международной безопасности, 
которая формировалась в последние 50 
лет. Отсюда главный вывод: необходи-
мы новые идеи, новая политика, новый 
курс и новая команда. Всё это пред-
ложено в нашей программе «10 шагов 
к достойной жизни». Эффективность 
этой программы уже доказал конкрет-
ный опыт её реализации народными 
предприятиями, показывающими, что 
именно они, опираясь на принципы 
обновлённого социализма, наиболее 
успешно сопротивляются кризису и 
развалу.

Мы всегда боролись и будем бороться 
за успешное развитие нашей страны.

Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов. 

Статья приводится в сокращении. 
Полная версия опубликована в газетах 

"Правда", "Советская Россия".

На часто возникающий вопрос: «Чем 
там вы, депутаты-коммунисты, зани-
маетесь?! Ведь ничего не меняется!», 
можно ответить словами руководителя 

Ненецкого окружкома КПРФ Михаила 
Райн: «Мы просто помогаем людям». 
Действительно, помимо законотвор-
ческой  деятельности в Собрании де-

путатов НАО, фракция КПРФ каждую 
субботу проводит прием граждан. За 
короткий период с сентября по декабрь 
2018 г. к депутатам-коммунистам об-
ратились 27 человек. По результатам 
приемов составлены многочисленные 
депутатские запросы в различные го-
сорганы. Обратившимся оказывалась 
помощь в составлении документов, да-
вались правовые консультации.

1 февраля прием населения прошел  в 
пос. Искателей. Михаил Райн совмест-
но с депутатом Искательского поселко-
вого Совета Ольгой Александровной 
Почепинец выслушали наболевшие во-
просы от жителей поселка. 

Так, жительница микрорайона Вил-
ладж пожаловалась на отсутствие в 
микрорайоне продуктового магази-
на, аптеки, плохое оснащение детской 
площадки, недостаточную освещен-
ность пешеходных переходов. Комму-
нисты согласились с таким видением 

жизни микрорайона. За вот уже более 
10 лет существования, район Вилладж 
так и не обзавелся нормальной ин-
фраструктурой и его содержание идет 
бессистемно, по остаточному принци-
пу. Обозначенные проблемы с учетом 
предложений по их решению, будут по-
ставлены перед органами власти. 

В конце декабря 2018 г. депутатский 
прием прошел в Пешском сельсове-
те. За помощью обратились 7 жителей 
близлежащих деревень.

Одна из жалоб касалась нарушений 
работодателя в сфере образования. Вы-
яснив суть проблемы, Михаил Райн 
составил обращение к руководителю 
госинспекции труда по Архангельской 
области и Ненецкому округу. В течение 
ближайшего времени спор между руко-
водителями и сотрудниками учрежде-
ния должен быть разрешен.

Еще одна просьба жителей – помочь 

ТОЛЬКО ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ДАЕТ МАКСИМАЛЬНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ

Окончание. Начало на 1 странице.

Г.А. ЗЮГАНОВ: ЛИБЕРАЛИЗМ СМЕРТОНОСЕН ДЛЯ РОССИИ
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«НЕЧИСТАЯ» ПРОБЛЕМА 
ПОСЕЛКА ИСКАТЕЛЕЙ И 
ГОРОДА НАРЬЯН-МАРА

Есть шутливая 
фраза с очень 
серьезным со-
держанием: «Бе-
регите природу 
– мать вашу». 
Увы, не все по-
нимают ее «эко-
логическое» зву-
чание!

Еще в 2014 
году началась 
длительная эпо-
пея с очистными 
сооружениями в 
рабочем поселке Искателей. Тогда были сдела-
ны сметные расчеты и инженерные изыскания 
по строительству объекта капитального строи-
тельства «Канализационные сети в поселке Ис-
кателей». И все бы хорошо, но и в 2019 году как 
«бегали» ассенизаторские машины по дорогам 
города Нарьян-Мара и поселка Искателей, исто-
чая «ароматы» жизнедеятельности жителей по-
селка, так и бегают. А счета на вывоз ЖБО как 
росли, так и продолжают расти. Вывоз 1 куба не-
чистот обходится жителям п. Искателей в 137 ру-
блей. С 1 января 2019 года услуги коммунально-
го комплекса повсеместно вырастут вновь и уже 
в феврале каждый житель округа прочувствует 
это на своем кошельке.

Еще до принятия бюджета округа, на обще-
ственных слушаниях депутатом-коммунистом 
Михаилом Райн был озвучен вопрос об отсут-
ствии строки по строительству ранее заплани-
рованного объекта в бюджете Департамента 
строительства, ЖКХ, энергетики и транспорта. 
Очевидно, власть решила избежать таких огром-
ных трат бюджетных денег.

По результатам слушаний фракция КПРФ при-
няла решение о подготовке обращения в адрес 
губернатора НАО, в том числе и по данной эко-
логической проблеме, которая приобрела и соци-
альный характер.

4 декабря 2018 года обращение было направле-
но. В нем депутаты Собрания депутатов Ненец-
кого АО обозначили необходимость включения в 
бюджет таких объектов как: строительство БЛОС 
в мкр. Бондарка, строительство дорог по улицам 
Светлая, Полярных летчиков, Рябиновой, рекон-
струкция дороги по улице Калмыкова. Отдельно 
вывели вопрос по строительству канализацион-
ных сетей в п. Искателей, указав, что очистные 
сооружения построены и фактически готовы к 
эксплуатации.

В вопросах благоустройства г. Нарьян-Мара 
и пос. Искателей депутаты коммунисты имеют 
принципиальную позицию, так как решение та-
ких проблем необходимо жителям Ненецкого 
автономного округа для более комфортного про-
живания в условиях Крайнего Севера. Под дан-
ным обращением подписались и депутаты других 
политических партий: такие решения необходимо 
«продавливать», заручившись поддержкой коллег.

Уже в наступившем 2019 году был получен от-
вет, в котором Департамент строительства, жи-
лищно-коммунального хозяйства, энергетики и 
транспорта НАО заявил, что ни сегодня, ни даже 
завтра данными вопросами заниматься не будет, 
и вообще, канализация в Искателях не является 
приоритетным объектом. Как сказал один извест-
ный в России политик: «Денег нет, а вы держи-
тесь!».

Мы в очередной раз поняли, что, к сожалению, 
в округе до сих пор нет рачительного хозяина, а 
побеждает лишь бухгалтерский расчет, который 
не позволяет учитывать социально-экономиче-
ский фактор жизни людей.

А ведь нам нужны не «менеджеры», а практики-
хозяйственники! Разве не так? 

Депутат Собрания депутатов НАО
Ольга Карпова

Добрая встреча с ветеранами Комсомола
30 января депутаты-коммунисты Миха-

ил Райн и Ольга Карпова откликнулись на 
приглашение и провели встречу с ветера-
нами Комсомола пос. Искателей. 

На встрече депутаты рассказали о работе 
фракции КПРФ в окружном Собрании, по-
делились планами на будущее, а также вы-
слушали предложения ветеранов. В завер-
шении встречи секретарь окружкома КПРФ 
Михаил Райн поздравил присутствующих 
с прошедшим юбилеем Ленинского ком-
сомола, и под звуки комсомольских песен 
вручил присутствующим памятные ордена.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

В последние годы пространство 
Интернет для жителей НАО превра-
тилось в информационную и дис-
куссионную площадку. Социальные 
сети полны обсуждений актуальных 
проблем простых людей, отчаяв-
шихся найти справедливость в бю-
рократической системе управления 
государства. И в Нарьян-Маре дей-
ствует несколько сообществ, вызы-
вающих интерес многих жителей 
НАО в том числе и власть имущих 
лиц.  И депутаты — коммунисты 
постоянно отслеживают  ситуацию 
в социальных сетях: проблемы жи-
телей не могут не волновать. На вы-
борах в сентябре 2018 г. КПРФ по-
лучив поддержку 30% избирателей 
НАО  мы взяло на себя ответствен-
ность за развитие округа и не может 
оставаться в стороне.

К чему это предисловие? Сейчас 
объясним!

Рано утром 25 декабря 2018 г., 
Ольге Карповой, поступил звонок 
помощника из Красного. Он вы-
сказал обеспокоенность тем, что на 
одном из строительных объектов 
города Нарьян-Мара работники до-
ведены до отчаяния и разместили 
пост в одном из сообществ Нарьян-
Мара. Там работает и один из жите-
лей этого поселка.

Придя на работу в окружком КПРФ 
она обсудила ситуацию со свои-
ми товарищами. Открыли соцсеть 
«Говорит Нарьян-Мар», где была 
опубликована новость о невыплате 
заработной платы работникам строя-
щегося многоквартирного дома. Увы, 
действительно, объект капитального 
строительства не сдан в срок, хотя 

жителей г. Нарьян-Мара ждут своих 
заветных квадратных метров!

27 декабря 2018 г. к коммуни-
стам обратились представители 
субподрядных организаций, стро-
ительные фирмы которых и были 
задействованы в строительстве 
многоквартирного дома на услови-
ях договора подряда. В тот же день 
депутаты-коммунисты Ольга Кар-
пова и Михаил Райн направились 
на строящийся объект для встречи 
с рабочими. Оказалось, что рабочие 
не обвиняли своих работодателей, 
проблема состояла в другом. Под-
рядчики пояснили депутатам, что  
возникла проблема с задержкой за-
работной платы рабочим, хотя за-
данные объемы работ выполнены.

В информационном табло, раз-
мещенном на территории объекта, 
сказано: Заказчиком строительства 
данного объекта выступает ООО 
«ПолюсЖилСтрой», генеральный 
подрядчик — ООО «Нарьян-Мар-
стойИнвест». Начало строительства: 
январь 2017 г., окончание: декабрь 
2018 г. По состоянию на декабрь 
2018 г. в эксплуатацию сданы три 
секции дома из 10 строящихся.

Прояснив ситуацию, депутаты 
приняли решение о необходимости 
встречи с Заказчиком — ООО «По-
люсЖилСтроя» (офис рядом с гости-
ницей «Печора»), не откладывая во-
прос в долгий ящик.

В приемной было пусто, в откры-
том доступе валялись документы… 
По веселому смеху из помещения на-
чальника, было похоже, что там идет 
встреча Нового года…. Однако  руко-
водитель организации, гражданин Л., 

депутатов принял.
Представившись, депутаты со-

общили о цели своего визита, но 
диалог приобрел странный характер. 
Господин Л. заявил, что он является 
помощником депутата Госдумы и 
ему не важно, что перед ним депу-
таты Собрания округа. Он рассказал 
еще много интересного: что у депу-
татов нет права на проверку хозяй-
ственной деятельности фирмы, нет 
доказательств того, что фирма не 
перечисляет денежные средства под-
рядным организациям, что депутаты 
голословны и это не их проблемы 
о невыплате заработной платы ра-
бочим… По этому «выступлению» 
представителя заказчика сложилось 
впечатление, что он чувствует свою 
безнаказанность и вседозволенность. 
Не получив ответы на свои вопросы, 
депутаты покинули очень сомнитель-
ную строительную организацию.

Обсудив ситуацию, Ольга Кар-
пова и Михаил Райн, решили обра-
титься в прокуратуру округа, а так 
же к Губернатору. Секретарь при-
емной Губернатора записала суть 
вопроса и обещала перезвонить о 
встрече. Но, видимо, Губернатор не 
был готов принять депутатов-ком-
мунистов и их отправили к руко-
водителю Департамента строитель-
ства и ЖКХ НАО Лидеру.

Когда и как решится данный во-
прос? Не известно. Решения таких 
проблем кроются где-то в законода-
тельстве РФ, а пока, кажется, что без 
надзорных и следственных органов 
тут не разобраться…

А. Вынукан

Один день из работы депутатов-коммунистов

разобраться с ремонтом молочно 
— товарной фермы МКП «Пеш-
ский животноводческий комплекс» 
в д. Верхняя Пеша. Там имеются 
признаки нарушения Закона о кон-
трактной системе и Закона о за-
щите конкуренции, которые были 
допущены при заключении кон-
тракта на ремонт. Результатом стал 
депутатский запрос в Прокуратуру 
округа, который также подписала 
депутат Ольга Карпова.

Ответ из прокуратуры в итоге 
подтвердил опасения в том, что 
ремонт был проведен без оформ-
ления предусмотренной законом 
документации, в том числе не был 
заключен и сам контракт. Теперь 
точку в этой истории должна по-
ставить антимонопольная служба, 

в ведении которой находятся такие 
дела.

Все запросы и ответы на них на-
ходятся под контролем депутатов.

Ненецкое окружное отделение 
КПРФ призывает жителей округа 
активнее обращаться за помощью, 
когда того требует ситуация. Прак-

тика показывает, что проблемы ко-
торые не решались годами, можно 
решить в течение буквально пары 
недель, если действовать настой-
чиво и сообща.

Пресс-служба Ненецкого 
ОК КПРФ

ТОЛЬКО ЛИЧНЫЙ ПРИЕМ ДАЕТ 
МАКСИМАЛЬНЫЙ РЕЗУЛЬТАТ
Окончание. Начало на 2 странице.
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Заходи на официальный интернет-сайт окружного отделения КПРФ — KPRF-NAO.RU

ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

***
Друзья сказали, что я зануда. 
Это возмутительно! Всю сле-

дующую неделю я буду прово-

дить разъяснительные беседы с 
каждым из них по отдельности.

***
— Депутат-единоросс вы-

ступает в зале и говорит:
— Школьники начали хо-

дить на несанкционированные 
митинги, за это нужно лишать 
родительских прав.

Голос из зала:
— А если ваш пойдет?
— Мой не пойдет, - ответил 

депутат, - он учится в Лондоне.

***
— Я тебя люблю.
— Это ты в интернете такой 

смелый. Ты мне это попробуй в 
лицо скажи. Рембо комнатный.

***
— Привет! Что делаешь?
— Работаю.
— А что делаешь после работы?
— Сплю, чтобы работать зав-

тра.

***
После того, как в России 

украли картину Куинджи 

«Крым», стоило бы уделить 
особое внимание охране кар-
тины Верещагина «Куриль-
ские острова».

***
Когда врач говорит «У вас 

нет причин для беспокойства», 
это обычно означает, что я буду 
беспокоиться беспричинно.

НЕНЕЦКИЙ АО МОЖЕТ 
ПОПАСТЬ В ЧИСЛО 

РЕГИОНОВ, 
ПРЕТЕНДУЮЩИХ НА 
СПИСАНИЕ ДОЛГОВ

Ненецкий АО может оказаться в 
списке регионов, претендующих на 
списание долгов населения за газ, — 
обращение в окружную прокуратуру 
с предложением применить практи-
ку коллег из Чеченской Республики в 
этом вопросе направил депутат регио-
нального парламента Михаил Райн, со-
общает корреспондент ИА REGNUM.

Напомним, на днях Заводской суд 
города Грозного постановил списать 
более 9 млрд рублей долга с населения 
республики. Это решение вызвало ши-
рокий общественный резонанс. В ряде 
субъектов РФ зазвучали призывы спи-
сать долги всему населению России. 
С соответствующими предложениями 
обратились депутаты, общественники 
и просто жители Смоленской области, 
Чувашии, Перми, Татарии и других 
регионов.

«Аналогичные основания, на мой 
взгляд, имеются и в Ненецком авто-
номном округе, — говорится в обра-
щении ненецкого депутата. — Так, по 
состоянию на 22.01.2019 г. задолжен-
ность жителей Ненецкого автономно-
го округа за услуги по газоснабжению 
составляет 5 196 731 рублей. Я, без-
условно, понимаю, что в Российской 
Федерации не действует прецедентное 
право. Но при этом в основе правовой 
системы Российской Федерации лежат 
принципы единства правопримени-
тельной практики и равенства субъек-
тов федерации между собой».

ИА REGNUM.

Осенью 2019 года состоятся очередные 
выборы в представительные органы 
муниципалитетов НАО: будет сформи-
рован новый состав Нарьян-Марского 
Горсовета (15 депутатов), Совета Запо-
лярного района (16 депутатов), также 
выборы пройдут в ряде сельских муни-
ципальных образований.

Ненецкий окружком КПРФ призыва-
ет всех, кому не безразлично будущее 
его родного края, обратиться со своими 
предложениями по составу кандидатов 
в депутаты от КПРФ, кому бы вы могли 
доверить представлять интересы жите-
лей вашего микрорайона. 

Залогом продуктивной работы муни-
ципальных советов является только от-
ветственный подход к их формированию 
жителей поселений. Практика показыва-
ет, что депутаты муниципального уровня 
в состоянии заставить работать чиновни-
ков на благо людей и влиять на политику 
власти вплоть до уровня целого субъекта. 

Также предлагаем высказать свои по-
желания по проблематике, которая долж-
на быть отражена в предвыборной про-
грамме коммунистов.

Контакты для обращений: телефон 
4-33-89, эл. почта kprf-nao@yandex.ru

Мы услышим мнение каждого!

ВЫБОРЫ - 2019

Адресат – должностное 
лицо Содержание депутатского запроса

Губернатор НАО, А.В. 
Цыбульский

Исполнение Указов Президента РФ № 597 от 7.05.12 «О мероприятиях по реализации государственной со-
циальной политики» по начислению заработной платы в учреждениях НАО.
Основание: массовое обращение работников окружных организаций образования и культуры.
О необходимости включить в бюджет расходы на завершение строительства следующих объектов:
— Реконструкция центральных очистных сооружений;
— Строительство БЛОС в районе Бондарка;
— Перевод на полную степень благоустройства жилых
домов в центральной части города и района Лесозавод;
— Строительство дорог по ул. Светлая, Полярных летчиков, Рябиновой, (район «Старого аэропорта»);
— Укрепление береговой линии, (район ул. Авиаторов).
Основание: в связи с предстоящим рассмотрением бюджета округа на 2019-2021 гг.

Депутат Госдумы В.Ф. 
Рашкин (фракция КПРФ)

Социально-экономические последствия передачи МУП «Амдермасервис» из собственности МО «Поселок 
Амдерма» Ненецкого автономного округа в собственность муниципального района «Заполярный район»
Основание: обращения жителей поселка Амдерма на имя Президента РФ В.В. Путина.

Прокурор НАО, Н.В. 
Егоров

Вопросы резкого снижения заработной платы в результате оптимизации, проведенной в ГБУЗ НАО «Не-
нецкая окружная больница».
Основание: обращения медицинских сестер взрослой и детской поликлиники, работников психиатриче-
ского отделения ГБУЗ НАО «Ненецкая окружная больница»

И.о.руководителя Де-
партамента природных 
ресурсов, экологии и АПК 
НАО, М.М. Ферин

— О плохой работе рыбохозяйственного Совета;
— О размещении информации по конкурсам и по распределению рыбопромысловых участков на портале 
органов государственной власти НАО
Основание: обращения индивидуальных предпринимателей и Глав КФХ, занимающихся промышленным 
ловом рыбы в НАО.

Главный государственный 
инспектор труда в Архан-
гельской области и НАО 
В.Н. Панков

О законности увольнения работников АО «Вита» в связи с объединением АО «Вита» с ГУП НАО «Ненец-
кая агропромышленная компания».
Основание: обращения работников предприятия.

Депутаты фракции КПРФ в окружном Собрании не-
прерывно следят за социально-экономической обста-
новкой в регионе. Стараются оперативно реагировать 
на ущемление прав простых жителей округа, регулярно 
проводят приемы граждан. 

Они настойчиво и методично поднимают наболевшие 
вопросы, и одним из способов оперативно повлиять на 
власть является отправка запросов должностным лицам, 
которые иногда не замечают очевидных проблем. 

В таблице ниже представлена малая часть из отправ-
ленных коммунистами депутатских запросов в конце 
2018 года. 

В зависимости от полученных ответов будет склады-
ваться дальнейшая работа, но главная цель — это дове-
сти все поставленные вопросы до их решения.


